

ABSTRAK

**Persepsi Guru Mengenai Kepemimpinan Kepala Sekolah SMK Negeri 5
Bandung Dalam Pengembangan Sekolah Periode 2006/2007
Yogi M Ginanjar NIM : 00 03 58**

Dalam sebuah instansi sekolah kepemimpinan seorang kepala sekolah sangat berperan penting dalam keseluruhan kegiatan yang ada di sekolah. Kepemimpinan kepala sekolah merupakan salah satu faktor utama dalam menunjang pengembangan sekolah. Dalam penelitian ini keberhasilan kepala sekolah dapat diketahui berdasarkan persepsi guru. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk memperoleh gambaran persepsi guru mengenai kepemimpinan kepala sekolah SMK Negeri 5 Bandung dalam pengembangan sekolah

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analitik, yaitu metode pendekatan penelitian yang memusatkan penelitiannya pada saat sekarang. Sedangkan variabel yang digunakan adalah variabel tunggal, karena penulis memandang variabel dalam penelitian ini merupakan satu kesatuan yang utuh. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan angket, sebagai responden dalam penelitian ini adalah guru SMK Negeri 5 Bandung.

Pengujian validitas dilakukan dengan menggunakan rumus *product moment* yang dikemukakan oleh Pearson dengan taraf signifikansi (keberartian) pada tingkat kepercayaan 90%, 95% dan 99%. Dari 30 item pertanyaan yang disebar, 4 item dinyatakan tidak valid dan langsung tidak dipergunakan. Untuk pengujian reliabilitas dipergunakan rumus alpha (r_{11}), karena mengingat skor setiap itemnya adalah bukan skor 0 (nol), melainkan rentang antara beberapa nilai yaitu 1 – 5 atau jenis data yang tersedia merupakan data interval. Kriteria pengujian reliabilitas adalah jika harga $r_{hitung} > r_{tabel}$ dengan tingkat kepercayaan 95 % serta derajat kebebasan ($n-2$), maka item tersebut dikatakan reliabel

Dari hasil pembahasan dapat disimpulkan penelitian ini memberikan gambaran bahwa persepsi guru mengenai kepemimpinan kepala sekolah dalam pengembangan sekolah di bidang kurikulum, personalia, *Public Relation*, hubungan dengan murid, non pengajaran, hubungan dengan kantor Dinas Pendidikan, dan kepemimpinan dalam bidang pelayanan dan bimbingan di SMK Negeri 5 Bandung periode 2006/2007 sudah cukup baik.



KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah ke hadirat Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat dan karunia-Nya bagi penulis dalam berusaha menyelesaikan seluruh kegiatan penulisan skripsi ini yang berakhir pada penulisan laporan.

Pada penulisan skripsi yang berjudul “Persepsi Guru Mengenai Kepemimpinan Kepala Sekolah SMK Negeri 5 Bandung Dalam Pengembangan Sekolah Periode 2006/2007”, penulis berusaha mengungkapkan informasi mengenai kepemimpinan kepala sekolah dalam pengembangan sekolah.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan serta keterbatasan dalam penyelesaian skripsi ini sehingga masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun penyajiannya, oleh karena itu penulis mengharapkan adanya saran maupun kritik yang sifatnya membangun menuju kesempurnaan skripsi ini.

Selama penyelesaian skripsi ini, banyak sekali kendala yang penulis temukan, namun hal tersebut mampu teratasi berkat bimbingan, dorongan, serta bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian penulisan skripsi ini

Penulis menyadari bahwa berkat bantuan dan kerjasama dari berbagai pihak, Desain Penelitian ini dapat terselesaikan. Untuk itu, dalam kesempatan ini penulis ingin menghaturkan ucapan terima kasih kepada :

1. Bapak Ir. Drs. Susanto, MT, selaku pembimbing I yang telah banyak membimbing dan membantu penulis dalam penyelesaian desain penelitian ini.
2. Bapak Drs. Ahmad Anwar Yusa M.Pd, selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan masukan dan membantu penulis dalam penyelesaian desain penelitian ini.
3. Bapak DR. E. Kosasih M.Pd, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Teknik Bangunan FPTK Universitas Pendidikan Indonesia.
4. Tim TPPS Jurusan Pendidikan Teknik Bangunan FPTK UPI.
5. Para Staf Jurusan Pendidikan Teknik Bangunan FPTK UPI.
6. Kepala Sekolah SMKN 5 Bandung, yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian, beserta staf SMKN 5 Bandung yang telah memberikan bantuannya kepada penulis.
7. Ayahanda dan Ibunda tercinta, yang telah memberikan kasih sayang dan do`a nya yang tak terhingga serta bantuan moril dan materil kepada penulis.
8. Kakak-kakaku T Rini dan A Mukti serta adikku Eko yang selalu memberikan motivasi dan inspirasi yang tulus kepada penulis.
9. Sahabat-sahabatku (Mbhu, Ivank, Didin, Zem, Qew, Deaz, Tika, Andi, Maya, Ndie, Tedy, Oekoen, Mudi, Ahas, Azis, Bang Ari) dan yang lainnya terima kasih banyak untuk bantuan dan kebersamaannya.

10. Teman-teman Mitra Dago (Ari, Reda Afit, Ivan, Jossie) Terima kasih banyak atas dukungannya.
11. Seluruh rekan-rekan angkatan 2000 yang selalu bersama-sama berjuang.
12. Semua pihak yang tidak mungkin disebutkan satu persatu.

Secara khusus penulis haturkan Jazakumullahu Khairan Katsira dan rasa hormat kepada yang tercinta Ibu dan Bapak, beserta keluarga yang telah memberikan dorongan, semangat, bantuan dan do'a.

Bandung, Maret 2007

Penulis

